

ment que le monde regarde ces hommes qu'aucune puissance de la terre ne saurait contraindre à faire quelque chose qui soit en opposition avec les lois de leur Eglise. Ils se font jeter sur la rue, ils souffrent la saisie administrative de tout ce qu'ils possèdent, sans que rien ne puisse les flétrir : Repoussés aujourd'hui, on les retrouve demain à leur poste. Voilà des prêtres ! Voilà des guerriers ! Voilà des hommes !

“ Ce n'est pas le moindre des avantages de l'Eglise catholique que d'avoir des prêtres, c'est-à-dire des hommes d'action et pas seulement de parole. ”

Puis après avoir cité un exemple de courage sacerdotal, le ministre luthérien ajoute :

“ Or, entre cent ecclésiastiques de l'Eglise romaine, il y en a quatre-vingt-dix-neuf qui ressemblent à celui-là ; tandis que sur cent ministres de l'Eglise évangélique, on n'en trouverait peut-être pas un seul. ”

* *

Notre-Dame de la Guadelupe.

Voici quelques renseignements envoyés à Québec par Mgr Bégin au sujet du couronnement de la statue de Notre-Dame de la Guadelupe, à Mexico. La fête a été grandiose. Quarante-cinq évêques assistaient à la cérémonie. Le chant et la musique furent magnifiques. Au moment où la couronne a été placée sur la tête de la Madone, l'immense foule a éclaté en acclamations inoubliables. L'enthousiasme et l'émotion étaient indescriptibles. Les deux couronnes, l'une en or, l'autre en argent, ont coûté, dit-on, \$200,000. Mgr Bégin a prêché en français.

* *

Retour à l'unité catholique.

Le Pape a reçu la députation composée d'une trentaine de notables coptes catholiques, conduits par leur vicaire apostolique, Mgr Cyrille Macaire et par Mgr Sogaro.

Le chef de la députation, Béghosbeybali, a lu une adresse remerciant le Souverain Pontife de sa sollicitude et annon-